

REPASAMOS LAS TABLAS DE UNA MANERA ESPECIAL

Durante el primer trimestre se repasaron las tablas de multiplicar, ya que, en segundo de primaria este alumnado ya las había dado. Una manera divertida y de forma cooperativa de trabajarlas fue a través del **juego de memory**.

A cada alumno le tocó hacer una tabla de multiplicar en cartulinas, por un lado, con cartulinas de color rojo se pusieron los productos y, por otro lado, en cartulinas amarillas los resultados.



En grupos, encima de las mesas, se pusieron las cartulinas boca abajo.

Cada alumno, durante su turno, daría la vuelta a una cartulina roja y a una amarilla, si la operación era correcta, entonces se quedaba con ambas cartas, en caso de no ser correcta se volvía a dar la vuelta y le tocaba el turno a otro compañero.

